
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0407/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 
betreffend Anfrage über die Behebung der Schäden im Südring (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. 
Es gibt sowohl eine Prioritätenliste für kleinere Reparaturen als auch für große Projekte. 
 
Die Erneuerung der Fahrbahndecke im Südring war für den Haushalt 2013/2014 angemeldet 
und befand sich daher als Projekt in der „Prioritätenliste“. 
 
Auf Grund der geplanten Erneuerungen von Bushaltestellen im Südring wurde eine großflächi-
ge Erneuerung jedoch zurückgestellt. 
 
Zu 2. 
Weitere Straßen in Bretzenheim sind gegenwärtig nicht zur Haushaltsanmeldung als Großpro-
jekte vorgesehen. 
Kleinere Reparaturen werden als Liste derzeitig noch zusammengestellt. 
 
Zu 3. 
Bei geeigneten Außentemperaturen werden die Reparaturarbeiten ab dem 2. Quartal 2016 
beginnen können. 
 
Zu 4. 
./. 
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